

Christian Thomann (EVP)

## Postulat

### Umsetzung des regionalen Richtplans zum Langsamverkehr

Der Grosse Landrat hat am 29. Oktober 2015 einstimmig der Anpassung des regionalen Richtplans betreffend Langsamverkehr zugestimmt. Die enthaltenen 27 Massnahmen betreffend Velo- und Fussgängerverkehr sind Teil der übergeordneten Verkehrsplanung, entsprechen dem Agglomerationsverkehrskonzept, machen aus Sicht der wirtschaftlichen bzw. touristischen Entwicklung sowie der effizienten und sicheren Verkehrsabwicklung sehr viel Sinn und sind auf das Notwendige beschränkt.

Der Kleine Landrat ist in diesem Bereich nicht untätig geblieben und hat einzelne Massnahmen umgesetzt oder andere Massnahmen in seine Legislaturplanung 2017-2020 aufgenommen. Dennoch gibt es Massnahmen, welche weder ausgeführt noch in der Legislaturplanung Aufnahme gefunden haben. Es ist jedoch wichtig, dass diese Massnahmen im Sinne einer minimalen Vervollständigung des Netzes des Langsamverkehrs nicht aufgeschoben werden, sondern ebenfalls in die laufende Projektplanung einfliessen. Insbesondere die beiden Massnahmen Langsamverkehrsverbindung Dorf – Platz und die durchgehende, von der Kantonsstrasse entkoppelte Radverbindung von Davos Platz bis Davos Wiesen haben eine hohe Priorität.

Dem Kleinen Landrat sei gedankt für seine bisherigen Planungsarbeiten und Massnahmenrealisierungen im Bereich Langsamverkehr. Mit dem vorliegenden Postulat beabsichtigen die Postulanten den Kleinen Landrat in seinem Vorhaben zu bestärken, den Beschluss des Grossen Landrates vom 29. Oktober 2015 vollständig und mit bekanntem Zeithorizont umzusetzen.

**Der Kleine Landrat wird ersucht, folgendes Postulatsanliegen zu prüfen:**

**Dem Grossen Landrat ist ein Zeitplan zur Umsetzung der Massnahmen des regionalen Richtplans betreffend Langsamverkehr, der vom Grossen Landrat am 29. Oktober 2015 beschlossen wurde, zu unterbreiten. Ist die Setzung von Realisierungszeitpunkten aufgrund des heutigen Wissenstandes nicht möglich, sollen Zwischenziele an deren Stelle treten.**



Christian Thomann  
Davos, 2. November 2017

